



令和7年度 須恵町立須恵第二小学校 学校だより 児童数773名

# もっとつながり、みんな笑顔で！



【2月号】  
令和8年2月2日

## 学習参観（1, 3, 6年生）へのご参加ありがとうございました

先日は、お忙しい中、学習参観にご来校いただき、誠にありがとうございました。1年生・3年生・6年生それぞれの学年で、日頃の学習の成果や、子どもたちの成長の様子をご覧いただくことができました。

中でも、6年生の「感謝の会」は、心に残る学習参観となりました。今年の6年生が本校に入学したのは令和2年度です。新型コロナウイルス感染症の影響により、入学式を実施することができなかった学年でもあります。

そのような子どもたちが、「今だからこそ、入学式を再現したい」という思いをもとに、入場から呼名までを入学式仕立てで行いました。6年前の思いと、成長した現在の姿が重なり合う、感慨深い場面となりました。

また、家庭科で心を込めて作った保護者へのプレゼントや、総合的な学習の時間に取り組んだ、これまでの歩みとこれからの未来を綴った「自分史年表」を手渡す姿からは、自分の成長を実感し、支えてくれた家族への感謝を伝えようとする子どもたちの思いが感じられました。

会場全体が温かな雰囲気に包まれる、心温まる時間となりました。今回の学習参観を通して、子どもたち一人一人の確かな成長を感じていただけたことと思います。今後も、学校・家庭が連携しながら、子どもたちの健やかな成長を支えてまいります。

## SNSとの向き合い方について、今一度考える機会に

今月、こども家庭庁より、SNS上に投稿・拡散される暴力行為等の動画をきっかけとした、子どもの暴力行為やいじめに対する緊急対応が示されました。軽い気持ちで撮影・投稿された動画が、瞬く間に広まり、当事者だけでなく、周囲の子どもたちや学校、地域にまで深刻な影響を及ぼす事案が、全国で確認されています。

本校においても、今年度SNSが関係する生徒指導上の問題が起きており、その都度、ホームページの校長室だより等を通して、SNSの利用に関する注意喚起を家庭や地域の皆様へ行ってきました。多くのご理解とご協力をいただいていることに、あらためて感謝申し上げます。

SNSは、子どもたちの日常生活の中に自然に溶け込んでおり、便利である一方で、使い方を誤ると大きな問題につながる危険性を含んでいます。時間が経つにつれて危険性への意識が薄れやすいからこそ、学校としては「一度伝えて終わり」ではなく、繰り返し、継続的に伝えていくことが大切であると考えています。

SNS上の行為は、「冗談のつもり」「仲間内だけだから」「すぐに消せば大丈夫」といった軽い気持ちから始まることが少なくありません。しかし、一度投稿された画像や動画は、完全に消すことはできず、拡散によって取り返しのつかない結果を招くことがあります。また、暴力的な映像や誹謗中傷を見ることが、感覚のまひや模倣行動につながる危険性も指摘されています。

学校では、SNSの適切な利用、相手の気持ちを想像すること、「撮らない・送らない・広めない」行動の大切さについて、繰り返し指導を行っていきます。同時に、ご家庭での声かけや見守りが、子どもたちを守る上で欠かせない役割を果たしていると感じています。

ぜひこの機会に、

- ・どのようなアプリを利用しているのか
- ・どのような場面でスマートフォンを使っているのか
- ・困ったとき、誰に相談するのか

について、お子様と改めて話し合っていただければ幸いです。



## おいしい給食ありがとうございます

明治22年、山形県鶴岡町の小学校で、学校にお弁当をもってくることができない子どもたちのために、お昼ごはんを出したことが、我が国の給食の始まりとなりました。須恵第二小学校では、1月19日からの1週間、給食感謝週間を行いました。いつもおいしい給食を食べることができるのは幸せなことです。献立を考えてくれる先生、食材を運んでくださる方々、調理して届けてくれる調理員さん、たくさんの方々に感謝するとともに、調理員の方々への感謝の思いを込めたメッセージカードを渡しました。感謝という素敵な思いが子ども達に広がっています。ご家庭でも「食」の大切さをこの機会に話題にしていただければ嬉しいです。

	<h3>«2月の主な予定»</h3> <p>2日（月）挨拶運動（3の2） 3日（火）論語（1年） 5日（木）学校運営協議会・代表委員会 7日（土）大縄大会 お弁当 給食なし 9日（月）振替休日（7日分） 11日（水）建国記念日 12日（木）なかよしアンケート 須恵東中学校入学説明会 13日（金）委員会活動 16日（月）スマイルタイム 17日（火）読み聞かせ（2・4・6年） 18日（水）・19日（木）教育相談 20日（金）学習参観・学級集会 <u>（2年・4年・5年）</u> 成長のあしあと配付 (27日回収) 23日（月）天皇誕生日 24日（火）特別時制：午前中5時間で 給食後に下校（～27日）</p>		<h3>«3月の主な予定»</h3> <p>2日（月）挨拶運動（3の3） 5日（木）ありがとうの会 6日（金）特別時制（全校4時間・ 給食後下校） 11日（水）6年給食最終日 なかよしアンケート 12日（木）1～5年給食最終日 13日（金）給食なし特別時制（～24日） 16日（月）6年生修了式 5年生卒業式準備（弁当） 17日（火）卒業証書授与式（1～4年は お休み） 24日（火）修了式、離任式</p>		
--	---	---	---	---	--

\* 「ありがとうの会」の予定を年度当初にお知らせしていた6日（金）から5日（木）に変更しております。

### «年度当初の主な予定» 4月

- 7日（火）始業式・赴任式  
9日（木）中学校入学式  
10日（金）小学校入学式

## 道路での安全確認

登下校や放課後の時間に子どもたちが道路に広がって歩いていて事故にあわないか心配しているという声をいただきました。中には、車があまり通らない道路だからという理由で広がって歩いてしまうことや車が通る際にしっかりとよけることをせず、両サイドに分かれてよけてしまいさらに危険な状況になるなど、事故等の危険や近隣の方々への迷惑になっている状況がいまだにあります。学校でも安全面についての指導を繰り返し行っておりますが、ご家庭・地域でも安全確認・声かけ・指導をお願いします。

## インフルエンザの流行にご注意を！

全国的にもインフルエンザが猛威をふるっています。ご家庭でも「うがい」「手洗い」の励行とお子様の体調管理をどうぞよろしくお願ひいたします。体調が悪い場合は、できるだけ早く病院を受診することをお勧めします。

### 【学校でのインフルエンザの流行防止に向けた主な取組】

- ・朝の健康観察での体調確認（エチケットマスクの着用や検温の声かけ）
- ・石けんを使っての手洗い（給食の前後、トイレに行った後、運動後）
- ・換気（常時換気の徹底、給食準備の際の換気による空気の入れ替え）
- ・給食は、状況に応じて班にせずに前を向いて食べる。